

ABSTRAK

Nur, Elmy Zuhairoh Rohmanniah . 2018. Meningkatkan Kreativitas Anak Melalui Pengenalan Konsep Waktu Usia 5-6 Tahun Kelompok B Di Sekolah Laboratorium Paud Yasmin UM Jember Tahun Ajaran 2017-2018. Skripsi, Program Studi Pendidikan Guru Pendidikan Anak Usia Dini, Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan, Universitas Muhammadiyah Jember. Pembimbing: (1) Dr. Wahyu Diyah Laksmi Wardhani, M.Pd. (2) Eriqa Pratiwi, M.Pd

Kata Kunci : Kreativitas, pengenalan konsep waktu

Kreativitas adalah salah satu potensi yang dimiliki setiap anak, meskipun kadar kreativitas seorang anak berbeda-beda. Kreativitas bermula dari pemikiran-pemikiran yang nantinya dapat menjadi sesuatu yang dapat dilihat, dirasa, didengar, dicium atau dilihat.

Pengenalan konsep waktu pada anak usia dini dapat menjadi salah satu cara untuk meningkatkan kreativitas anak. Untuk mengenalkan konsep waktu pada anak, anak harus memiliki kemampuan awal yakni membilang dan menjumlah. Pada anak kelompok B Sekolah Laboratorium PAUD Yasmin UM Jember, anak telah mampu membilang dan menjumlah sampai 20. Namun anak kelompok B masih belum mengenal waktu secara mendalam sehingga anak masih belum mampu merekayasa waktu untuk aktivitas sehari-hari.

Penelitian ini menggunakan penelitian tindakan kelas yang dilaksanakan dalam 3 siklus. Kriteria kesuksesan pada penelitian ini adalah 90% dari 17 anak yang muncul potensi kreatifnya.

Pada pra siklus kemampuan anak tentang konsep waktu masih sangatlah minim. Setelah diadakan siklus I, kreativitas anak mulai muncul namun belum merata. Maka peneliti melanjutkan sampai siklus II. Pada siklus II diperoleh hasil prosentase kemunculan kreativitas anak 86%. Berdasarkan hasil siklus II yang masih belum mencapai kriteria kesuksesan, maka peneliti menambahkan satu siklus tambahan. Pada akhir siklus III, kemampuan kreativitas anak mulai merata hingga mencapai 95 %. Berdasarkan hasil dari penelitian, maka dapat diketahui bahwa pengenalan konsep waktu dapat meningkatkan kreativitas anak usia 5-6 tahun kelompok B di Sekolah Laboratorium PAUD Yasmin UM Jember Tahun ajaran 2017/2018.